

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Rabu 11 Desember 2024
Wilayah	Kota Makassar



## Pemkot Segera Resmikan Mal Pelayanan Publik

# Pemkot Segera Resmikan Mal Pelayanan Publik

PEMERINTAH Kota (Pemkot) Makassar segera meluncurkan Mal Pelayanan Publik (MPP). MPP tersebut bakal berlokasi di gedung Makassar Government Center and Service (MGCS), Jl Balaikota, Makassar.

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Makassar, Helmy Budiman mengatakan, peresmian MPP dijadwalkan berlangsung pada Kamis, 12 Desember 2024.

"Rencananya itu di 12 Desember, untuk itu kami lakukan terlebih dahulu koordinasi ke Organisasi Perangkat Daerah (OPD)," kata Helmy.

Ia menjelaskan, sejumlah persiapan pun di laksanakan dalam rangka peresmian MPP. Misalnya, koordinasi dilakukan dengan mengundang sejumlah pihak untuk mengikuti rapat koordinasi persiapan penyelenggaraan MPP. Rapat tersebut terselenggara di gedung MGCS, beberapa waktu lalu.

Karena itu, Helmy berharap OPD bisa berperan aktif dalam persiapan launching tersebut. Terlebih, MPP dirancang untuk mempermudah akses masyarakat terhadap berbagai layanan pemerintahan di satu lokasi.

"Sehingga ke depan masyarakat bisa merasakan pelayanan terbaik dari pemerintah," tuturnya.

Diketahui, MGCS yang menjadi lokasi MPP merupakan gedung baru Pemkot Makassar. Gedung tersebut masih dalam proses perampungan pembangunan hingga saat ini.

Rencananya, pembangunan tahap II yang dilakukan pada tahun ini batal terwujud. Sehingga, pembangunannya bakal dilanjutkan pada tahun depan dengan skema tender dini.

"Tahun ini batal, jadi akan dilanjutkan tahun depan. Kita akan tender dini secepatnya," kata Muh Hajar Aswad, Kepala Bidang Sarana dan Prasarana Dinas Pekerjaan Umum (PU) Makassar.

Hajar menuturkan, besaran anggaran pembangunan MGCS tahap II masih sama dengan tahun ini. Di mana, anggaran yang disiapkan sebesar Rp90 miliar.

"Anggaran tetap sama. Anggaran yang di siapkan sebesar Rp90 miliar," kata Hajar.

Pembangunan MGCS tahap II mencakup pekerjaan interior dan mekanikal elektrikal dan plumbing (MEP) serta interior.

MEP merupakan pengerjaan sistem instalasi listrik, instalasi air bersih dan air kotor yang dipergunakan untuk penerangan dan saluran air bersih serta air kotor pada suatu gedung.

Sementara pembangunan MGCS tahap I pada 2023 lalu hanya mencakup konstruksi gedung dan interior untuk lantai I-II. Jadi, pekerjaan interior dan MEP akan dirampungkan pada tahap II. (rul/hms)